



Karl-Nahrgang-Schule
Grundschule des Kreises Offenbach
Ringwaldstraße 13, 63303 Dreieich-Götzenhain

Liebe Schulgemeinde der Karl-Nahrgang-Schule,

in den letzten Wochen sind unsere Kinder der Karl-Nahrgang-Schule zu Spendenzwecken gelaufen. Wie wir informiert haben, sollte mit den Spendengeldern die „Syngap-Elternhilfe e.V.“ unterstützt werden. Anlass hierfür ist eine Mutter aus Götzenhain, Vanessa Bauch, und ihr Sohn Marten, der von diesem Syndrom betroffen ist.

Heute hatten wir Frau Bauch und ihren Sohn Marten zur Übergabe der Spendengelder eingeladen.

Frau Bauch und wir alle sind überwältigt, wieviel Einsatz Ihre Kinder beim Laufen und Sponsoren suchen gezeigt haben und wie großzügig Ihre Spendenbereitschaft war.

So konnten wir heute Frau Bauch und Marten einen Spendenbeleg über

10000 Euro

überreichen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Kindern und Spendern für dieses unglaubliche Ergebnis.

Wir wünschen Ihnen auf diesem Weg nochmals eine schöne Osterzeit und erholsame Ferien.

Ihr Kollegium der Karl-Nahrgang-Schule

